

上芳養公民館報

☆ 発行：上芳養公民館

☆ 館長：井本 和男 ☆ 主事：廣田 智哉

☆ 電話：37-0001 FAX：37-0943

令和2年11月

未来へつなぐ道
田辺市

ファミリーバドミントン大会の開催について

11月12日(木)〔練習日：11月10日(木)〕に予定していますファミリーバドミントン大会について、上芳養中学校文化発表会の準備のため、会場を中学校体育館から小学校体育館に変更となりましたのでお知らせします。

◎変更後(会場)

当日：上芳養小学校 体育館

練習日：上芳養小学校 体育館

変更前(会場)

当日：上芳養中学校 体育館

練習日：上芳養中学校 体育館

※日程に変更はありません。申込みは11月5日(木)までとなっています。

※卓球大会の結果は、ファミバド大会の結果と併せてお知らせしたいと思います。

猿の捕獲設備が設置されました

猿の群れがよく移動されている場所に、金網状の大きな捕獲設備が設置されました。檻の中には猿が好む食べ物を入れており、古くなると新しいのと交換します。入り口は常に開いている状態で、中に入るとスマートフォンを操作し閉まります。子どもたちは近づかないように気をつけてください。

お祝いメッセージをいただきました

新型コロナウイルスの影響で敬老祝賀会はできませんでしたが、今年も、小学生の皆さんからお祝いのお手紙をいただきました。いつもありがとうございます。

敬老の日おめでとうございます。

暑い日が続きます。これからもぼくらと一緒に元気にすごしましょう。いつまでも長生きしてください。

6年生 R. M

敬老の日おめでとうございます。

ぼくは元気です。暑いですが、体に気をつけてください。

6年生 D. M



上芳養公民館LINE公式アカウント
友だち追加ID: 754khza
QRコード

各対策のために

小学校より、運動会練習の際の暑さ・熱中症対策等のため、業務用扇風機の貸出依頼があったので、地域の方々から計5台お借りしました。かなり効果があったとのこと。ありがとうございました。

社会見学会を実施しました

10月9日(金)に社会見学会を実施しました。申し込みしていただきました皆様ありがとうございました。

「生石高原のすすきが見ごろをむかえています。」というニュースもあり、タイミングもぴったりと思っていましたが、台風がせまってきたため、急遽行き先を変更させていただきました。新しい行き先となった和歌山県庁南別館(防災センター)では、建物の耐震・免震構造について学ぶことができたと思います。ところで、説明をしてくれた県危機管理局職員を覚えていらっしゃいますか。「体格ががっちりした男性やったけど、マスクしてたし顔は・・・」というのが正直な感想ではないかと思えます。その職員は、地元が田辺市で、「県庁の見学を申し込みいただきありがとうございました。地元の方々にお会いできうれしく思いました。」と言われていました。

災害対策本部室では、本部長(県知事)をはじめ、各幹部の席に座らせていただき、非常に貴重な経験になったと思います。

和歌山城では、武士時代の展示物だけでなく、全国のお城や和歌山市の偉人についても学ぶことができました。

Go to トラベルの一環である地域共通クーポン券も一部見学施設で利用でき、楽しく買い物もできたのではないかと思います。

当日は、マスクの着用や適宜消毒、各見学施設での対策の遵守等、新型コロナウイルス感染症対策にご協力ありがとうございました。1日を通じ、楽しくかつ安全に社会見学会を実施することができました。ありがとうございました。

来月の明るい笑顔街いっぱい運動

12月1日(火)

子どもたちへの声かけをお願いします。

上芳養の人口(R2.9月末現在)

男性	797人	世帯数
女性	802人	(632戸)
合計	1,599人	

